

**Un prix de poésie  
pour Sylviane Le Menn  
de Châteaulin**

*Nous qui avons déjà eu l'occasion de vous parler des succès de la jeune Châteaulinoise sommes très heureux de lui présenter nos félicitations pour cette nouvelle distinction.*

*La jeune Sylviane Le Menn vient une nouvelle fois de se distinguer en présentant ses poèmes au festival de Ouistreham-Riva-Bella (Calvados). Son talent lui a valu de recevoir le grand prix national pour l'une de ses œuvres.*  
*Nous qui avons déjà eu l'occasion de vous parler des succès de la jeune Châteaulinoise sommes très heureux de lui présenter nos félicitations pour cette nouvelle distinction.*

**Le VII<sup>e</sup> prix de poésie de  
OUISTREHAM-RIVA BELLA :**

- Une Bruxelloise remporte le prix international ;
- Une Finistérienne, le grand prix national.

Le VII<sup>e</sup> Grand Prix de Poésie de Ouistreham-Riva-Bella (Calvados), a connu cette année encore un beau succès. Parmi un très grand nombre d'œuvres adressées par des poètes, notamment de France, de Belgique, du Sénégal, de la Guadeloupe et de la République du Mali, le jury, que présidait M. Emile Gallon, maire de Ouistreham, a fait son choix.

A l'issue des délibérations, le Grand Prix International a été attribuée à une Bruxelloise, Mme Anne Manceau, pour ses deux poèmes « Partir » et « Simple ». Le Grand Prix National à une

Finistérienne, Mlle Sylviane Le Menn, 18, rue Fontaine de la Vierge à Châteaulin, pour son poème « Décrépitude ».

C'est un parisienne, Mlle Hélène de Montferrand, qui a été déclarée lauréate du Prix du Jeune poète.

Les autres prix :

Premier Prix de la Ville, Mme Odette Coquillat-Bernard, 74, rue Denfert-Rochereau, Paris (XIV<sup>e</sup>), pour ses poèmes : « La mer », « Ciel d'Armor sur l'Océan ».

Deuxième Prix de la Ville, Mlle Yolande Péron, Kervrech, 56-Meslan, poème sans titre.

**LE TELEGRAMME - 17 novembre 1967**

**Le grand prix national du Festival de  
Riva-Bella décerné à une Châteaulinoise**

Nous avons déjà eu l'occasion de vanter les mérites de notre jeune compatriote Sylviane Le Menn dont les parents habitent 18, rue Fontaine de la Vierge à Châteaulin.

Cela fait déjà quelques années que Sylviane traduit en vers, avec talent et bonheur, son état d'âme ou évoque le beau et le suraérial.

Ces derniers jours, notre compatriote décidait de présenter l'une de ses

dernières œuvres, intitulée « Décrépitude » au septième festival de Ouistreham - Riva-Bella, dans le Calvados.

Le jury avait à sélectionner, non seulement des poèmes venus de France, mais encore du Sénégal, du Mali, de la Guadeloupe et de Belgique.

Or, si le Grand prix international a été décerné à une Bruxelloise, Sylviane Le Menn avait la joie de recevoir le Grand prix national.

Cette récompense (une de plus d'ailleurs), consacre ainsi la valeur de notre jeune Châteaulinoise qui a commencé à exprimer son talent sur un modeste cahier d'école.

Nous souhaitons à Sylviane de ne pas s'arrêter en si bon chemin, et nous lui exprimons nos félicitations pour sa dernière production.

**Une nouvelle distinction  
pour M. S. Le Menn**

Mme Sylviane Le Menn, déjà titulaire de plusieurs prix et récompenses pour ses ouvrages de poésie, vient à nouveau d'obtenir la médaille de premier prix « Docteur Dubois » (poésie libre, sujet noble) à l'occasion des 13<sup>e</sup> Jeux floraux de La Baule 1977, organisés par la Société littéraire et artistique de La Baule (L.-A.), pour l'envoi de deux poèmes, dont l'un dédié à une compatriote, Marie-Anne Kervella, traitant de la bonne vieille, et l'autre de l'amour maternel perdu.

**Un prix de poésie  
pour Sylviane Le Menn  
de Châteaulin**

● La jeune Châteaulinoise Sylviane Le Menn, qui compose depuis plusieurs années déjà, des poèmes, a présenté une de ses œuvres au Festival de Ouistreham - Riva Bella, dans le Calvados. Si le Grand Prix international a été décerné à une Bruxelloise, Sylviane Le Menn a eu la joie de recevoir le Grand Prix national.